

## Autoridades FCS reciben trofeos conquistados por atletas en Juegos Tony Barreiro

Escrito por Rafael Paez

Miércoles 13 de Noviembre de 2019 09:19 -

---

El Consejo Directivo de la Facultad de Ciencias de la Salud, presidido por los doctores Rosel Fernández y Robert Benjamín Hernández, decana y vicedecano, respectivamente, recibió en sesión ordinaria a los señores Luis Matos Gomera y Alex Rodríguez, coordinador y subcoordinador de deportes de esta dependencia, quienes entregaron los trofeos conquistados por los atletas que participaron en los recién celebrados “39 Juegos Universitarios Tony Barreiro”.



Miembros del Consejo Directivo FCS recibiendo en sus manos de los coordinadores deportivos los trofeos

En esta contienda deportiva, la Facultad de Ciencias de la Salud quedó en la segunda posición del medallero, al alcanzar 17 medallas de oro, 15 de plata y 8 de bronce, para un total de 40 preseas.

Las autoridades dijeron sentirse satisfechas por los resultados alcanzados, y prometieron seguir apoyando a los atletas de la facultad que la representen en las distintas disciplinas deportivas.

Este año, los Juegos Tony Barreiro fueron dedicados al inmortal del deporte Vladimir Guerrero, y contaron con la participación de 2,500 atletas, los cuales compitieron en 17 disciplinas.